

Fecha: 13-01-2026  
 Medio: La Prensa Austral  
 Supl.: La Prensa Austral  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Slep de Tierra del Fuego agasajó a estudiantes destacados en la Paes

Pág.: 13  
 Cm2: 248,3

Tiraje: 5.200  
 Lectoría: 15.600  
 Favorabilidad:  No Definida

## Slep de Tierra del Fuego agasajó a estudiantes destacados en la Paes

**U**n agasajo a los alumnos del Liceo Bicentenario Hernando de Magallanes que obtuvieron los

mejores puntajes en la prueba de admisión universitaria Paes dada en Porvenir, brindó la oficina local del Servicio Local

de Educación Pública (Slep) en su mismo establecimiento. Los homenajeados fueron los estudiantes Ian Matías Alexis Mansilla Soto, con 861 puntos en matemática, y Luis Fuentes Catalán, con 780 en lenguaje y 736 puntos en matemática.

Los dos jóvenes tienen 18 años de edad y mientras Ian Mansilla proyecta estudiar Medicina mediante el Programa de Acceso a la Educación Superior (Pace), su compañero Luis Fuentes, prevé ingresar a Ingeniería en Electricidad, ambos en la casa regional de la Universidad de Magallanes. El primero confiesa que se centró en matemática estudiando solo y su compañero tomó ramos electivos en el mismo colegio.

Al desayuno ofrecido por



El estudiante Luis Fuentes Catalán recibe el diploma de reconocimiento de manos del delegado presidencial fueguino, José Prieto.



El coordinador provincial del Slep Tierra del Fuego, Juan Castillo, entregó el reconocimiento al alumno Ian Matías Alexis Mansilla Soto.

el Slep asistieron el delegado presidencial de Tierra del Fuego, José Prieto; el coordinador provincial del Slep, Juan Castillo Cea; el funcionario del servicio, Adrián Mansilla y la inspectora general del liceo fueguino, Rebeca Sánchez. El

representante del Slep se mostró feliz por el buen desempeño de los dos alumnos, destacando el trabajo autónomo del joven Ian y la laboriosidad en el ramo de lenguaje de Luis, deseando éxito a los futuros estudiantes superiores.